

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

La société Hermès développe son activité à Montereau

La société Hermès développe son activité à Montereau et ouvrira en 2020 une unité de production de sellerie-maroquinerie dans notre zone industrielle du confluent.

Voici une nouvelle qui vient couronner de succès les démarches engagées avec cette prestigieuse entreprise depuis de nombreuses années par la municipalité et particulièrement Yves Jégo, entreprise déjà présente sur la commune avec une tannerie depuis 1996.

Hermès estime à 250 au moins le nombre d'emplois qui seront créés à Montereau.

Avec Yves Jégo nous rencontrerons très prochainement les dirigeants d'Hermès afin d'anticiper sur les besoins de formation des futurs collaborateurs de sorte que les Monterelaises et Monterelais trouvent leur place dans cette entreprise. À suivre !

Médias

E=M6 en tournage à Montereau !

C'est toujours un moment particulier lorsqu'une caméra de télévision vient tourner chez vous. Il y a ce sentiment de fierté mêlé à la volonté de bien faire devant la France qui vous regarde. Dans cet exercice, les membres de l'association Puissance Brick ont géré cela avec un naturel qui frise le brio. Jeudi dernier, l'association monterelaise qui fédère 600 adhérents autour du célèbre jeu de construction LEGO accueillait en effet l'équipe de E=M6, l'émission présentée depuis plus de 25 ans par l'inénarrable Mac Lesggy. Au programme, une «battle» de construction de ponts entre l'animateur et une équipe composée de Mathis et Maxence, tous deux adhérents à Puissance Brick.

EXPÉRIENCE

E=M6, le plus connu des maga-



zines de vulgarisation scientifique du PAF est venu à Montereau tester la résistance de divers agglomérats de petites briques LEGO. Le pont construit par Mac a ainsi réussi à supporter 3,5 kg, soit 500g de plus que l'équipe de Puissance Brick. Mais qu'importe, l'essentiel était de «montrer que dans l'assemblage de ces petites briques, l'on retrouve les mêmes principes physiques que

les constructions de génie civil» explique l'animateur qui a conclu de cette manière l'émission dont la diffusion est prévue mi-décembre sur la chaîne M6.

PROJECTEUR

Voilà un sacré coup de projecteur pour l'association monterelaise qui est la seule en France à proposer un espace d'exposition et de construction permanent, un local

de 180 m² mis à disposition par la Mairie au 2^e étage de la Halle Nodet. Cette semaine, les jeunes Monterelais peuvent d'ailleurs en profiter puisque Puissance Brick officie dans le cadre du dispositif municipal «Vacances Intelligentes». La petite brique multicolore n'a pas fini de faire des émules !

Plus d'infos :

- Facebook : Puissance BRICK
- Tél : 07 71 14 81 45

Sport

Foulée des grands jours



Dimanche dernier, ils étaient 1300 à s'élancer pour le célèbre 10 km des foulées monterelaises. Un rendez-vous immanquable pour ces sportifs, professionnels ou amateurs, qui viennent ici, sous les applaudissements du public, repousser leurs limites. Bravo au vainqueur de cette course intense, M. Mwendwa Stephen Mwendo qui affiche un chrono époustouflant de 29 min 13. Du côté des dames, c'est Mme Kipsang Jeptoo Suzan qui l'emporte en seulement 32 min 27. Pas moins de 162 clubs et 12 nationalités étaient représentés, l'occasion pour les Monterelais(es) de partager l'effort avec des athlètes venus du monde entier. Bravo à tous et à l'année prochaine !

Tous les résultats sur protiming.fr

Le champion du monde de Muay Thaï à Montereau !

Vendredi dernier, à l'occasion d'une master class inédite, le maire rencontrait Youssef Boughanem, le numéro 1 mondial des 72 kg en Muay Thaï. À 27 ans, ce bruxellois, installé en Thaïlande depuis 17 ans, compte déjà plus de 100 combats à son actif. Invaincu depuis 2015 avec plus de 20 victoires consécutives, il a battu les meilleurs de sa discipline et est aujourd'hui le champion des tournois les plus reconnus du monde. Un modèle pour tous les jeunes monterelais venus en masse admirer le professionnel et recevoir ses précieux conseils. Avec 30 sections sportives et plus de 5000 licenciés, Montereau a bien



merité son label de ville sportive. Les boxeurs auront d'ailleurs le plaisir de pratiquer dans un lieu à la hauteur de leurs ambitions puisqu'une salle de boxe de 350m², avec deux rings et deux salles d'entraînements, ouvrira prochainement dans les locaux de l'ancien théâtre Richelieu. Vive le sport pour tous à Montereau !

DU 2 AU 9 NOVEMBRE 2017



Jeudi 26 octobre au Centre Omnisports Jean Allasseur, les olympiades départementales de la Réussite Éducative organisées par la Ville ont battu leur plein : une quarantaine d'enfants venus des quatre coins de la Seine-et-Marne se sont ainsi rencontrés autour de nombreuses épreuves sportives. Une journée riche en échanges qu'ils ne sont pas prêts d'oublier !

NOS P'TITES INFOS...

Digitale Académie PRÉPAREZ VOTRE ACCÈS À L'UNIVERSITÉ !

Vous avez moins de 26 ans et n'avez pas votre BAC ? Venez préparer votre DAEU (Diplôme d'Accès aux Études Universitaires) à la Digitale Académie ! Une inscription avant le 15 novembre vous permettra de bénéficier de la Bourse de la Région qui prendra en charge la totalité de votre formation.

Infos au 01 82 34 01 41
ou sur place au 1, rue Honoré de Balzac

Citoyenneté RECENSEMENT MILITAIRE

La 4^e période de l'année 2017 de recensement militaire est ouverte. Les personnes concernées par cette obligation devront se présenter à la mairie (dans le mois anniversaire de leurs 16 ans ou au plus tard le 30 décembre 2017), munies d'une pièce d'identité et d'un document permettant le contrôle de la filiation (livret de famille). Ils peuvent aussi se faire représenter par l'un de leurs parents.

Concours photo AMIS PHOTOGRAPHES : RÉVELEZ VOS TALENTS !

Amateurs ou pro, participez au grand concours photo «Fiers de Montereau» et tentez de remporter de nombreux lots parmi lesquels séjours, stages photo et bons d'achat ! Vous connaissez Montereau, vous l'aimez et vous en êtes fiers ? Il est temps d'exprimer votre reconnaissance, votre appartenance ou votre admiration à travers vos clichés ! Libre à vous de donner vie à votre fierté. Tous à vos appareils et bonne chance !

Inscriptions jusqu'au 18 novembre minuit.

Envoyez vos clichés et vos coordonnées uniquement via wetransfer.com sur : montereauphoto@gmail.com (pas plus de 6 photos par candidat).

Règlement disponible sur : montereau77.fr

Pistes cyclables ENQUÊTE

Les cyclistes sont invités à donner leur avis sur les aménagements cyclables dans notre région en répondant à un questionnaire établi par la Fédération des Usagers de la bicyclette.

Tous les détails sur <http://velosud77.jimdo.com>

Le Maire reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45.

Toute l'info municipale : montereau77.fr



Tribunes libres

GROUPE DE LA MINORITÉ "UNION CITOYENNE"

Tribune non communiquée

GROUPE DE LA MAJORITÉ "VIVRE AU CONFLUENT"

Depuis de très nombreuses années, nous entretenons avec la société Hermès, propriétaire de la tannerie Gordon Choisy, d'excellentes relations.

Chaque fois que cela a été possible, nous avons aidé cette entreprise phare de notre zone industrielle dans son développement. Aujourd'hui, la qualité de ces relations porte ses fruits puisqu'Hermès vient d'annoncer la construction d'une usine à Montereau et l'embauche exceptionnelle de plus de 250 artisans maroquiniers pour fabriquer les produits de luxe de la marque célèbre, vendus dans le monde entier.

Je rencontrerai, avec le Maire de Montereau et le Président de la Communauté de Communes du Pays de Montereau, le PDG du groupe Hermès, dans les semaines qui viennent, afin de voir de quelles manières les embauches pourront être réservées aux habitants de notre ville et comment nous pourrons aider à mettre en place localement les formations nécessaires pour ces métiers qualifiés.

Hermès est une marque mondiale. Sa présence visible à Montereau va donner un rayonnement inespéré à l'activité économique de notre secteur ce dont je ne peux que me réjouir.

Avec le projet de parc Napoléon, cette nouvelle vient mettre un coup de projecteur sur Montereau qui sort enfin de bien des années d'images négatives et de déniement injuste.

A nous de faire collectivement que l'implantation de ce site national d'Hermès soit réussie et d'en tirer le meilleur pour attirer, autour de cette grande entreprise, d'autres activités porteuses d'emplois.

Yves Jégo
Conseiller municipal
Président du groupe majoritaire
«Vivre au Confluent»

Santé

Nous sans tabac !

Arrêter de fumer, vous l'évoquez très souvent. Au détour d'une énième conversation entre amis, après une mauvaise cigarette qui ne vous procure plus de plaisir, à l'occasion des résolutions du jour de l'an... mais finalement jamais sérieusement. Si, la dernière fois, c'était il y a quelques mois, lorsque le 1^{er} Ministre annonçait que le paquet aller passer à 10 euros. L'état se resserre, alors pourquoi ne pas en finir maintenant. D'autant que la campagne «Moi(s) sans tabac» lancée par le Ministère de la Santé démarre cette semaine.

PRINCIPE

Le principe : mettre au défi tous les fumeurs de France d'arrêter la cigarette pendant 28 jours...

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Emma VIALA, née le 22 octobre 2017
Maëlys BOUVIER, née le 19 octobre 2017
Wail ZOUFOUDI, né le 23 octobre 2017
Zeyd SIRAI, né le 23 octobre 2017
Maria MENDES CUNHA épouse DOMINGUES
LOPES, 83 ans
Henry ZYCH, 70 ans
Jean-Claude TELLIER, 64 ans

Mode

DARWING : le styliste urban chic !



Dimanche 15 octobre, 17h. C'est dans l'ancienne usine Bernier qu'un jeune styliste montereois orchestre le shooting de sa toute première collection. Le lieu a perdu de sa superbe et pourtant, ce jour-là, son aspect désaffecté se prête parfaitement au thème recherché. Poteaux en fer, plafonds de verre, faisceaux lumineux et murs colorés donnent ainsi vie aux créations de Clément, dans une atmosphère urbano-chic, à l'image de sa collection.

SA MARQUE

À 31 ans, cet enfant du pays se lance dans la grande aventure de l'entrepreneuriat avec la création de sa marque, «DARWING». Esprit libre, Clément Perrin a choisi pour sa marque un nom qui traduit sa vision de la mode. Ses créations ont très vite été le moyen pour lui de se positionner en faveur de l'égalité des sexes. «C'est leur unité qui me plaît et que je retranscris dans mes créations, d'où le choix de coupes over sizes s'adaptant aussi bien à l'homme qu'à la femme».

SES CRÉATIONS

Après une formation en modélisme puis des années à œuvrer auprès des plus grands en tant que conseiller en image, Clément sort aujourd'hui sa première collection automne-hiver avec pour ligne directrice le col bomber. Ses créations urban-chic ont la particularité d'être unisexe. «Je ne suis pas la mode, je fais ce que j'aime», souligne-t-il malicieusement. Ses pièces se portent aussi bien en journée qu'en soirée, version décontractée

ou plus élégante. Aujourd'hui à la vente dans un corner à Caen, ses modèles ont déjà suscité beaucoup d'intérêt auprès des clients puisque la moitié de son stock a déjà été écoulée ! Et en plus d'être originaux, ses modèles sont de fabrication française, 100% made in Paris ! Cette année c'est sûr, le roi du tapis rouge c'est lui !



Pour découvrir sa collection :
Site internet : darwingparis.com

Offre d'emploi

EXPERT COMPTABLE (H/F)

Missions :

- Prendre en charge une clientèle diversifiée.
- Assurer la relation client et le management des équipes.
- Superviser les travaux des collaborateurs et valider les choix techniques.
- Contribuer au développement du cabinet par votre implication dans le tissu local.

Profils :

- Expert-Comptable diplômé avec au moins 5 ans d'expérience.
- Doté d'un excellent relationnel et d'un très bon niveau technique
- Autonome

Rendez-vous sur la plateforme «Jobijoba» consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Animations

LE VILLAGE DE L'AUTOMNE

À l'occasion des vacances de la Toussaint, la Ville propose une myriade d'animations. Citrouille géante, atelier maquillage, kermesse, balade en poney, sculptures de ballons élaborées par Dracula en personne... venez donc frissonner dans la cour de la Mairie.

JUSQU'AU 4 NOVEMBRE (10H-12H, 14H-18H)

Sauf le dimanche (14h-18h30)

Cour de la Mairie - Entrée libre

Infos : 06 73 26 86 66

Solidarité

ZUMBA PARTY

Au profit de l'association «Une main vers l'espérance» qui lutte contre l'ostéosarcome (cancer des os) chez les adolescents et jeunes adultes.

DIMANCHE 5 NOVEMBRE DÈS 14H

Salle Séminoroff (Halle Nodet) - Entrée : 10 euros

Plus d'infos : 06 37 32 66 77 ou www.main-vers-espoir.org

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

Si vous aimez jouer avec les mots, écrire des histoires, des poèmes et bien d'autres jeux d'écriture, le tout dans une ambiance conviviale, rejoignez Lé-fé Plume !

MARDI 7 NOVEMBRE (14H-17H30)

Médiathèque Alain Peyrefitte - Gratuit

Plus d'infos : 01 64 70 38 95

Médiathèques

CONTES

POUR LES TOUT-PETITS

«Bonne nuit tout le monde»

MERCREDI 8 NOVEMBRE À 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert - Entrée libre

«Dans ma maison, il y a...»

MERCREDI 8 NOVEMBRE À 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre

Événement

RENCONTRE AQUARIOPHILE

Avis à tous les aquariophiles ! L'Aquario-club de Montereau organise une journée avec conférences et bourse aux poissons.

Au programme :

- 15h-16h : «Les Guppys de sélection», conférence par Denis Barbe (Président de l'association EGS éleveur de Guppy de sélection)
- 16h-16h30 : entracte et visite de la bourse
- 16h30-17h30 : «Une passion pour les WAC (West African Cichlid), ces joyaux méconnus», conférence par Thierry Marie (membre de l'association France Cichlid)
- 17h30-19h : grande bourse aux poissons

Règlement de la bourse sur demande, réservation des bacs par mail, possibilité de participer à la bourse sans avoir réservé de bac.

SAMEDI 11 NOVEMBRE - (15H-19H)

Prieuré St-Martin

Infos/inscriptions : 06 71 97 35 66

aquarioclub.de.montereau@gmail.com

Cérémonies

99^e ANNIVERSAIRE DE L'ARMISTICE

DU 11 NOVEMBRE 1918

Commémoration de la victoire et de la paix, hommage à tous les morts pour la France.

SAMEDI 11 NOVEMBRE

10h30 - cérémonie au cimetière

11h - cérémonie et chorale au monument aux morts

12h15 : clôture musicale par le Conservatoire Municipal à la salle Rustic

Exposition

JEAN-BAPTISTE COLCHER

«Plis infimes de paysage, taché de noir rare et de rouge à peine, sur surface blanc-bleu granuleuse, riche de son épaisseur». Voilà comment Jean-Baptiste Colcher, artiste-peintre et sculpteur décrit l'une de ses dernières œuvres. Véritables magmas de matières et de couleurs, ses créations célébrent le minéral en même temps qu'elles stimulent notre esprit.

DU 11 AU 19 NOVEMBRE

Tous les jours (14h-18h, sauf le lundi)

Salle Séminoroff - Entrée libre



TOUTE LA PROGRAMMATION

DE LA SEMAINE

www.cinema-confluences.com